



## **Gütegemeinschaft Gebäudereinigung e.V.**

### **RAL Gütegemeinschaft Gebäudereinigung zertifiziert Auftraggeber Stadionbad Neustadt erhält „Kundenoscar“ für beispielhaftes Engagement**

*Die RAL Gütegemeinschaft Gebäudereinigung e. V. verleiht dem Stadionbad Neustadt an der Weinstraße für seine kontrolliert hohe Güteklasse in den Bereichen Sauberkeit und Hygiene den „Kundenoscar“ – eine Auszeichnung für Auftraggeber. Der mit der Gebäudereinigung beauftragte Dienstleister Jeblick GmbH stellt als Mitglied der RAL Gütegemeinschaft eine hohe Reinigungsqualität unter Beweis.*

Das Stadionbad Neustadt hat für die Bereiche Sauberkeit und Hygiene den Nachweis für hohe Qualität erbracht. Das hat die RAL Gütegemeinschaft Gebäudereinigung e. V. dem Unternehmen nun bestätigt und würdigt es mit dem „Kundenoscar“. Ausgezeichnet wird damit vor allem das hohe Maß an Eigenverantwortung: Das Stadionbad Neustadt an der Weinstraße hat sich freiwillig der Qualitätsprüfung unterzogen und mit der Gebäudereinigung Jeblick GmbH einen Dienstleister für die Reinigung beauftragt, der den hohen Anforderungen in den Bereichen Sauberkeit und Hygiene gerecht wird. Die Firma Jeblick ist selbst Mitglied der RAL Gütegemeinschaft und hat sich somit den hohen Qualitätsstandards für Reinigungsdienste verpflichtet, die regelmäßig überprüft werden.

#### *Sensibilisierung für Auftraggeber*

Jürgen Hofmann, Vorstandsmitglied und Güteausschußvorsitzender der RAL Gütegemeinschaft Gebäudereinigung e. V., erklärt die Idee hinter der Auszeichnung: „Wir möchten mit dieser Zertifizierung Auftraggeber für das Thema kontrollierte Qualität in der Gebäudereinigung sensibilisieren. Die Bereiche Sauberkeit und Hygiene sind in jeder Branche von Bedeutung. Umso wichtiger ist es für Unternehmen, sich ihren Dienstleister genau auszuwählen. Auftraggeber, die sich dieser Bedeutung

bewusst sind und sich freiwillig zu dieser Prüfung anmelden, gehen ihren Kollegen mit gutem Beispiel voran.“

Balthasar Weitzel, Geschäftsführer der Stadtwerke Neustadt, freut sich über die Zertifizierung: „Sauberkeit und Hygiene sind gerade in Schwimmbädern enorm wichtig. Wir freuen uns deshalb umso mehr über die Auszeichnung der RAL Gütegemeinschaft Gebäudereinigung, mit der wir einen kontrolliert hohen Standard in diesen Bereichen dokumentieren können.“ Weitzel betont darüber hinaus, dass die attestierte Qualität auf einer guten Zusammenarbeit mit dem Dienstleister beruht: „Gegenseitiges Vertrauen ist ein zentraler Aspekt für eine funktionierende Partnerschaft. Die Gebäudereinigung Jeblick überzeugt uns immer wieder nicht nur durch die professionelle Reinigungsarbeit, sondern auch mit ihrer Transparenz und Fairness. Davon profitieren schließlich auch wir als Auftraggeber.“



Freuen sich über die gute Zusammenarbeit und die hohe Qualitätsauszeichnung (v. l. n. r.): Christian Knoll, Balthasar Weitzel, Jürgen Hofmann

#### **Hintergrund RAL GGGR e. V.:**

Die RAL Gütegemeinschaft Gebäudereinigung e. V. ist ein Zusammenschluss führender Gebäudedienstleister, die sich freiwillig zur Erbringung qualitativ hoher Leistungen verschrieben haben. Derzeit sind 51 Mitgliedsunternehmen in



der RAL GGGR e. V. organisiert. Sie repräsentieren insgesamt etwa 40.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaften einen Umsatz von 430 Millionen Euro pro Jahr. Die Mitgliedsunternehmen unterziehen sich regelmäßigen Kontrollen durch unabhängige Prüfinstitute.

**RAL Gütegemeinschaft Gebäudereinigung e.V.:**

Alexander-von-Humboldt-Straße 19, 73529 Schwäbisch Gmünd, Fon 07171/10 40 840, Fax 07171-10 40 850, info@gggr.de

**Medienservice:**

KONTEXT public relations GmbH, Sabine Ziener, Kaiserstraße 168 – 170, 90763 Fürth, Fon 0911-97 47 8-0, Fax 0911- 97 47 8-10, info@kontext.com